



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 21 de Febrero de 2024 – N.º 1794



BARRIO SARGENTO CABRAL EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA JUNTO A VECINOS INAUGURAN NUEVA CUADRA DE PAVIMENTO EN HORMIGÓN ARMADO

El miércoles en horas de la noche, en el barrio Sargento Cabral quedó inaugurada una nueva cuadra a través del programa de recíproca confianza “Mita y Mita”, 90 metros en la calle Saladas entre Ñaembe y Pago Largo.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar

21 de Febrero

1870 – Nace el pedagogo porteño Víctor Mercante

1893 – Alejandro Watson Hutton funda en Buenos Aires el primer antecedente de la actual Asociación del Fútbol Argentino (AFA)

1915 – Nace el pintor expresionista porteño Leopoldo Presas

1984 – Es detenido el ex presidente de facto Leopoldo Galtieri, al que se pone a disposición de las fuerzas armadas



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirrecprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

BARRIO SARGENTO CABRAL EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA JUNTO A VECINOS INAUGURAN NUEVA CUADRA DE PAVIMENTO EN HORMIGÓN ARMADO

El miércoles en horas de la noche, en el barrio Sargento Cabral quedó inaugurada una nueva cuadra a través del programa de recíproca confianza “Mita y Mita”, 90 metros en la calle Saladas entre Ñaembe y Pago Largo.



Presidió el acto el Intendente Mariano Hormaechea junto al Viceintendente Pedro Cassani (h) y la Vicepresidente 2do del HCD Vivian Merlo; participaron secretarios, funcionarios, concejales, presidentes barriales y vecinos.

Todos los vecinos coincidieron en señalar que esta es una obra que demandó mucho esfuerzo, pero que contribuye a mejorar la calidad de vida y las condiciones de hábitat del barrio.

“El Programa “Mita y Mita” basa su éxito en la confianza mutua y ayuda a cumplir sueños” destacó el Intendente Municipal.

CALIXTO RUIZ

El vecino del barrio, Calixto Ruiz (“El Paraguayo”), agradeció la presencia de las autoridades, vecinos, y destacó a este como un día especial por celebrar la Lengua Materna, el guaraní, por lo que en ese idioma expresó: “gracias a todos Uds., no quiero ser extenso pero esta obra nos ha cambiado la vida de los frentistas.

Hicimos un gran esfuerzo, nos costó para llegar al asfalto, algo fundamental para nosotros, poder salir aun en los días de lluvia. Una vez más, muchas gracias a todos los presentes”.

JULIO BARDUIL

Otro de los vecinos del barrio que expresó la emoción y significado de la obra fue Julio Barduil (conocido ciclista de la ciudad). Manifestó su gratitud con los vecinos y el Intendente Mariano Hormaechea y todo el equipo municipal, a quienes agradeció “por su aporte, por poner su granito de arena, y al fin llegar al momento de inaugurar esta obra muy soñada por todos”.

“El programa “Mita y Mita” nos impulsó a poner las energías, las pilas y hacer realidad el sueño, un adelanto para nuestras vidas, agradecemos por este programa, por llegar a la concreción”.

“Nuestra cortada se viste de niños cada noche, y es importante poder disfrutar de la tranquilidad”, comentó.

Luego destacó que "es necesario tener una cabeza importante, la señora Gladys de Montenegro, para incentivarnos a hacer el esfuerzo de tener las bolsas necesarias de cemento para ser parte del programa. Quiero agradecer al intendente municipal por responder a nuestras solicitudes para llegar a esta obra. Muchas gracias”.

ANTONIA HAYES

En representación del Consejo Vecinal, la tesorera Antonia Hayes manifestó: “En representación de nuestra presidente, Silvia Fernández, les doy la bienvenida al barrio. Hace 46 años vivo acá y cada vez está más linda; gracias al Intendente, al Vice, a los vecinos por sumarse a este programa “Mita y Mita”, a seguir adelante con fuerza y ánimo para continuar trabajando”.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea agradeció la presencia del viceintendente, funcionarios, concejales, presidentes barriales, vecinos, y luego afirmó: “Cumplimos con el compromiso”.

“Inauguramos hace unas semanas la cortada Odín Fleitas. Nos pedían que se habilite esta cuadra, y acá estamos, inaugurando por medio de este exitoso programa, el “Mita y Mita”, donde se cumplen sueños, con el compromiso del vecino. Es el resultado de trabajar en equipo, mejorando la calidad de vida de los vecinos y de toda la ciudad. Estamos convencidos que esta es la manera,

juntos, en equipo”.

“Le planteamos a los vecinos continuar con un proyecto político, con ideas claras para la ciudad. La primera iniciativa fue proseguir con el programa, en muy poco tiempo tuvimos los 100 frentistas anotados. Hemos dado 60 turnos, estamos en las 40 obras concluidas, estaremos anunciando 10 cuadras más”.

“Agradecemos la confianza y paciencia. En otras inauguraciones anunciamos que estaba cubierto el cupo de pavimento, ahí anticipamos lugares para el trabajo de cordón cuneta, se ha completado. A pesar de las condiciones y situación económica queremos darle impulso y dinámica, proseguir, tenemos muchas cuadras por inaugurar (más de 20). Queremos darle celeridad; gracias por la confianza depositada, seguiremos trabajando juntos”.

“Antes de venir pasé por la playita, donde estamos realizando obras en la peatonal, colocando juegos para los niños, espacios para los que corren (espacio aeróbico), así como también ponemos el acento en el desarrollo turístico con el parque acuático asistiendo más de 1.300 personas, de Goya y localidades vecinas. Una vez más muchas gracias”, concluyó.

CORTE DE CINTAS

El Intendente Mariano Hormaechea junto al Viceintendente, funcionarios, concejales, los niños que usan este espacio y vecinos procedieron al corte de cintas para dejar oficialmente habilitado los 90 metros de pavimento en hormigón armado en calle Saladas.

Política Ambientalista

RESIDUOS DOMICILIARIOS SEPARACIÓN EN ORIGEN

La Directora de Recursos Naturales y Medio Ambiente de la Municipalidad Adriana Gómez Arizaga destaca la decisión del Intendente Mariano Hormaechea en materia de política ambientalista, como ser el saneamiento del lugar de depósito de los residuos, el contar con un vertedero controlado, un espacio para el trabajo de la cooperativa de servicios. Además, resalta la acción de los promotores ambientales y se enfoca en el compromiso que debe generar el ciudadano para sacar el residuo en los días establecidos por el Municipio.



SEPARACIÓN DE RESIDUOS EN ORIGEN

La funcionaria municipal comenzó destacando que el intendente Mariano Hormaechea “tiene el objetivo de mantener la ciudad limpia”. A lo cual agregó: “Nosotros empezamos con la campaña de separación, de allí las obras que se realizan en el Vertedero Controlado, buscando dignificar la tarea del recuperador y el recolector”.

En relación a las demandas para la recolección de los residuos, recordó que “los días martes y jueves son los días de recolección de residuos secos (tela, papel, cartón, vidrio, madera, metal, plástico). Entendemos los reclamos de los vecinos, venimos de una contingencia que afectó los móviles de Servicio, estamos buscando la manera de responder a esas inquietudes. Desde el Ejecutivo se analiza la posibilidad de adquirir nuevas unidades para cubrir las demandas”, indicó.

RESPONSABILIDAD SOCIAL

“La responsabilidad del vecino es sacar sus residuos”, afirmó la Directora de Recursos Naturales. “Este año el objetivo es poder cubrir toda la ciudad; la tarea es sencilla: debe ser uno responsable de lo que consume y la basura que genera, sacando de forma separada ese residuo (aquellos que vuelven a introducirse al mercado, por medio del reciclado).

“El vertedero controlado es una extensión de 30 hectáreas, usamos 1 hectárea por año, lo que no se recicla va para el relleno, que es un proceso que lleva su tiempo, de compactación y degradación del suelo. Si logramos que se haga la separación adecuadamente ocuparíamos media hectárea por año. Esa es la tarea: sacar un día lo seco (martes y jueves) y lo húmedo los días lunes, miércoles, viernes y domingo (orgánicos, restos de comida, yerba, café, cáscaras, verduras). Esto es zona céntrica y norte. Reitero: el objetivo es abarcar toda la ciudad”, aclaró.

“Ante cualquier inquietud, los vecinos pueden acercarse a la oficina de Producción, donde funciona nuestra dirección, en Cabral 387, al lado del Hogar San Vicente de Paul”.

BASURA SANITARIA

Adriana Gómez Arizaga explicó que la basura sanitaria (toallitas, papel higiénico, pañales) no se recicla, y que por tanto se recomienda sacarla los mismos días que lo seco (martes y jueves), pero con el distintivo rojo. “Estamos buscando reunirnos con los gerentes de supermercados para que en las bolsas que dan a los clientes pongan su sello y colocar residuos secos, húmedos”.

ORILLA SIN COLILLA

En el final, la Directora comentó: “Empezamos a armar el programa “orilla sin colilla”, por lo que estamos preparando colilleros para instalarlos en espacio público, la playa, a fin de

incorporar la conducta de poner la colilla en ese elemento, para después volcar en el contenedor correspondiente. Estamos gestando este proyecto para ese espacio de gran convocatoria”.

LOS 10 PUESTOS DE TRABAJO MÁS DEMANDADOS DE LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO EN ARGENTINA

Desde la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico y la Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya, te contamos cuáles son los 10 puestos de trabajo más demandados de la Economía del Conocimiento en Argentina:



1. Desarrolladores de software.
2. Analistas de datos.
3. Especialistas en ciberseguridad.
4. Diseñadores UX/UI.
5. Ingenieros en sistemas.
6. Especialistas en marketing digital.
7. Desarrolladores web.
8. Desarrolladores de aplicaciones móviles.
9. Especialistas en inteligencia artificial y machine learning.
10. Especialistas en realidad virtual y aumentada.

Este Top 10 de los empleos con mayor demanda en el sector de la Economía del Conocimiento abordan las siguientes actividades.

1. Desarrolladores de software: profesionales que diseñan, desarrollan y mantienen software para diferentes plataformas, como aplicaciones móviles, web o escritorio.
2. Analistas de datos: expertos en recopilar, analizar e interpretar grandes cantidades de datos para ayudar a las empresas a tomar decisiones estratégicas.
3. Especialistas en ciberseguridad: profesionales que se encargan de proteger los sistemas y redes informáticas de una empresa contra ataques cibernéticos.
4. Diseñadores UX/UI: personas encargadas de diseñar la interfaz y la experiencia de usuario en aplicaciones y páginas web para hacerlas más intuitivas y fáciles de usar.
5. Ingenieros en sistemas: profesionales que diseñan, implementan y mantienen sistemas informáticos complejos.
6. Especialistas en marketing digital: profesionales que se encargan de diseñar estrategias de marketing digital para promocionar productos o servicios en línea.
7. Desarrolladores web: profesionales que diseñan y desarrollan sitios web para empresas o clientes.
8. Desarrolladores de aplicaciones móviles: expertos en el desarrollo de aplicaciones móviles para iOS y Android.

9. Especialistas en inteligencia artificial y machine learning: profesionales que diseñan e implementan algoritmos y modelos estadísticos para procesar grandes cantidades de datos y realizar predicciones precisas.

10. Especialistas en realidad virtual y aumentada: profesionales que diseñan y desarrollan experiencias inmersivas utilizando tecnologías de

realidad virtual y aumentada.

Para más información sobre la Economía del Conocimiento y como nuestra ciudad de Goya apuesta fuertemente al sector, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales: <https://www.instagram.com/secretariademodernizaciogoya/> y <https://www.facebook.com/SecretariaModernizacionGoya>

LAGUNA BOSCO: INTERVENCIÓN DEL PRODEGO

Avanzan los trabajos de saneamiento en el reservorio de la Laguna Bosco.



El saneamiento se realiza con el propósito de mejorar las condiciones urbanas, hídricas y ambientales de la zona de influencia.

Un reservorio da nombre también a un estanque o embalse de agua. El término se utiliza para nombrar al depósito de agua potable o a la

reserva de agua que se crea a través de una represa. Por ejemplo: “El acuífero guaraní es uno de los reservorios de agua dulce más importantes del mundo”.

Tarea realizada por el PRODEGO, con un equipo excavador montado sobre orugas

TALLER DE DANZAS CLÁSICAS Y EXPRESIÓN CORPORAL

Taller

Danzas Clásicas y Expresión Corporal

Profesora Lucrecia Stacciulli

Inscripción en el Teatro Municipal en horarios de atención.
A la mañana 8hs a 12 y a la tarde 16hs a 19hs

Las clases inician el 5/03/2024

05 de marzo/
Teatro Municipal

Goya Dirección de Cultura

Comienza el periodo de inscripción de las actividades culturales programadas por la Dirección de Cultura: música, canto, idioma, danza; las que darán inicio a su dictado el próximo mes de marzo. En tal sentido, la Profesora Lucrecia Stacciulli comenta sobre el taller de danzas clásicas y modernas que por segundo año consecutivo se ofrece a la comunidad.

“Invertir en Cultura es apostar a la salud emocional” señaló Lucrecia Stacciulli.

ESPACIO CULTURAL

La coordinadora de este taller indicó: “Desde los inicios de la danza siempre se han requerido sonidos para dar espacio a la expresión corporal, este taller ayuda a ir descubriendo la oportunidad, la capacidad, el talento. De igual manera, más allá de la predisposición natural que uno tenga, estos espacios generados desde la Dirección de Cultura están dirigidos a dar los conocimientos básicos, el tiempo contribuirá a la elección y decisión para el baile o la danza en el estilo que más se adapte a uno”.

INVERSIÓN CULTURAL

La Profesora Stacioulli sostuvo que es necesario recrear desde las expresiones artísticas las realidades de la vida. “Uno apuesta a la elección de querer ser artista, bailarín, pero desde la formación, la preparación, por eso esta posibilidad que ofrece la Municipalidad para invertir en cultura,

con un taller brindado desde la gratuidad”.

Luego, destacó que se hace un trabajo combinado con la Escuela Municipal de Teatro. “La apuesta cultural es una puerta a lo emocional, los talleres son lindos, los resultados son interesantes, el año pasado pudo visualizarse en la presentación del pesebre, donde se dio un ensamble en virtud del respeto, y se mostró un trabajo interdisciplinario en equipo”.

PERIODO DE INSCRIPCIÓN Y COMIENZO DE TALLERES

“Estamos en el periodo de inscripción, desde los 7 a los 11 años, adolescentes y jóvenes adultos”, recordó.

Para recabar información y registrar la inscripción, dirigirse al Teatro Municipal en horarios de mañana y de tarde. El taller dará inicio el próximo martes 5 de marzo.

SUMMER MODA LOOK: EL EVENTO DE MODA QUE PROMETE UN ESPECTÁCULO LOCAL LLENO DE TALENTO

Con el auspicio de la Municipalidad de Goya, el evento es una invitación a un show de moda y música en vivo que reunirá a diseñadores y talentos locales en la playa El Inga, el sábado 24 de febrero.



El sábado 24 de febrero, se llevará a cabo un emocionante evento de moda en la playa El Inga. El "Summer Moda Look" es un espectáculo que combina música en vivo, desfile de

moda y la participación de talentos locales. Originalmente programado para el mes de enero, el evento tuvo que ser pospuesto debido a las lluvias y tormentas.

En una entrevista con Radio Ciudad, el titular de Dionne Models y promotor del evento, "Piru" Enríquez, compartió detalles sobre los preparativos y la esencia del evento. Destacó que el "Summer Moda Look" es un producto netamente local con un fuerte ADN goyano, donde el trabajo realizado el año pasado generó resultados positivos y hermosos. El evento busca brindar espacio a talentos goyanos y promover un espectáculo lleno de creatividad y estilo.

El horario de inicio del evento está programado para las 22 horas, y se espera que sea un horario cómodo para el público. Enríquez mencionó que la Municipalidad ha brindado un

valioso apoyo en la organización del evento, y agradeció al intendente Mariano Hormaechea por proporcionar un espacio para los talentos de Goya.

“La verdad es que estoy agradecido con la convocatoria del intendente Mariano Hormaechea que nos está dando un espacio para un montón de gente de Goya que será parte de este espectáculo que va a arrancar a partir de las 22 horas, con una previa que se hará un poco más temprano. La idea no es que se estire tanto”, expresó Enriquez.

Además, resaltó la diversidad musical del evento, que incluirá géneros como moda, cumbia, chamamé, roda do samba y rock, con el objetivo de ofrecer un plan pensado para todos los visitantes de la playa.

En cuanto a los participantes, se espera la presencia de muchos talentos jóvenes y emprendedores locales, que prometen sorprender al público al igual que en la edición anterior. El equipo de la Municipalidad estará presente durante el evento, y se está trabajando para que el paseo gastronómico esté disponible para que los asistentes puedan disfrutar de una cena y bebidas.

El "Summer Moda Look" es una oportunidad para disfrutar de un espectáculo único que destaca el talento local y la moda en un entorno playero.

La invitación es no perder esta experiencia llena de estilo y creatividad.

PRESENTARÁN LIBRO SOBRE “EL MUSEO SANMARTINIANO”

La profesora Marisa Báez destaca la importancia del nuevo libro que narra la historia del Museo Sanmartiniano. También, resaltó la alta afluencia de visitantes durante las vacaciones. Y comunicó que el 25 de febrero se recordará el natalicio del Padre de la Patria.



La Asociación Cultural Sanmartiniana Goya ha anunciado con alegría y emoción la presentación del libro "El Museo Sanmartiniano", una creación de la profesora María Ramona Duarte de Gamboa, integrante de la comisión directiva de la asociación. El evento se llevará a cabo el viernes 23 de febrero a las 20:00 horas en el edificio ubicado en calle Alemania entre J. Gómez y B. Mitre (predio ex estación del ferrocarril).

El libro, que consta de 40 páginas, representa un trabajo precioso, valioso y significativo que busca dar a conocer la historia y el legado del Museo Sanmartiniano a la comunidad goyana.

Marisa Báez, profesora y miembro de la Asociación Cultural Sanmartiniana, ha destacado la importancia de esta publicación. En sus declaraciones a Radio Ciudad, mencionó que el objetivo de la profesora Duarte de

Gamboa siempre fue que el Museo tuviera su propia publicación, inicialmente concebida como un folleto para dar a conocer la historia del Museo a aquellos que aún no lo conocen. Sin embargo, gracias a la colaboración del joven profesor Sebastián Bressan, el proyecto se transformó en un pequeño libro. Baez enfatizó que este trabajo se nutrió de actas, notas y recopilaciones, logrando así una publicación más extensa y detallada.

ACTO POR NATALICIO

El compromiso y el orgullo por el correntino Padre de la Patria se verán reflejados en un acto conmemorativo por el 246° aniversario de su natalicio, que se llevará a cabo el domingo 25 de febrero a las 08:00 en la plaza San Martín. Será un fin de semana sanmartiniano en Goya, donde se exaltará la gran obra libertaria e independentista del General San Martín.

VISITAS DISTINGUIDAS

Además, Marisa Baez comentó que durante el período de vacaciones, el Museo Sanmartiniano recibió una

gran cantidad de visitas. Agradeció a la Municipalidad por brindar el personal necesario para atender a los visitantes y resaltó la importancia de promover el conocimiento y la valoración de la historia y el legado del General José F. de San Martín.

El lunes pasado, 12 de febrero, feriado de Carnaval, en una jornada muy calurosa, la Asociación Belgraniana de Goya y la Asociación Cultural Sanmartiniana Goya tuvieron la feliz la visita de Giuseppe Maccio y su esposa Gladys Encina.

Ellos visitaron el Museo Sanmartiniano pues había un vínculo muy fuerte que se había establecido vía WhatsApp, ya que integran el "Circulo Manuel Belgrano" de Costa D'Oneglia, lugar valioso pues es la cuna del padre del Gral. Belgrano.

Marisa Báez brindó detalles y contó que "en agosto del año pasado nos visitó José Luis Carrone quien es el actual presidente del Instituto Sanmartiniano de Madrid. Vino de paseo a la Argentina y visitó el Museo Sanmartiniano de Goya. En ese momento nos conectó con Giuseppe Mazzino y Giuseppe Cassini, quien es el presidente del Instituto Manuel Belgrano en una localidad de Italia que es donde nació el padre del General Manuel Belgrano. En Oneglia celebran siempre a la Bandera Argentina y a Belgrano".

"Es así que el 12 de febrero, Giuseppe Mazzino con su esposa Gladys Encina visitaron el Museo y la sede de la Asociación Belgraniana", detalló.

EMPLEADOS MUNICIPALES PERCIBIRÁN REFUERZO SALARIAL EL JUEVES 22

En su cuenta oficial el Intendente Mariano Hormaechea anunció que los empleados municipales de Planta Permanente y Contratados, percibirán el refuerzo salarial el jueves 22 de febrero, a través de los medios habituales.

Recordemos que durante el pasado mes de enero el monto de 10 mil pesos tuvo un incrementó y pasó a ser de 50 mil pesos.

el día jueves 22 de #febrero, se abonará del plus de refuerzo para el personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de #Goya, por los medios habituales de pago.

El Intendente en su cuenta anunció: "¡Buenas noticias! Comunicamos que

"Mujeres abriendo caminos"

DIRECCIÓN DE LA MUJER CONVOCA A ARTISTAS Y COMERCIANTES PARA EL 8M

Pensando en la importante efeméride, desde la Dirección de la Mujer, a cargo de Agustina Montenegro, se organiza una convocatoria a artistas urbanos, pintores, grupos de danzas o bailarines que deseen participar de una puesta en escena de obras "que representen distintos tipos de violencias atravesadas por mujeres". Sera un espacio ferial, artístico y comunitario.



Convocatoria a diferentes comercios, pymes y grandes empresas locales para el 8M.

Mujeres abriendo caminos.

Convocamos a diferentes comercios, pequeñas y grandes empresas locales y foráneas, emprendedores, líderes en ventas de productos por catálogo, entre otras, a fin de participar de la Expo "Mujeres abriendo caminos" en conmemoración al "Día Internacional de la Mujer". El objetivo es promover la empleabilidad en la mujer, donde distintas aspirantes podrán dejar su CV en cada puesto donde haya una vacante disponible y luego entrevistar a las mismas.

Paseo "La Anónima" Oficina 24. De 7 a 13 hs. 3777-628923



Goya Dirección de la Mujer

La equidad de género es un camino que se construye paso a paso. La evolución de la temática en nuestro país tiene una agenda abierta respecto a los estereotipos y las inequidades de género, así como el rol de la mujer en la sociedad.

Las obras se expondrán el día viernes 8 de marzo en la Plaza Mitre, en honor al "Día Internacional de la Mujer" y en nombre de la visibilización por la lucha de derechos.

“Brindaremos premios a las obras destacadas durante la jornada” dijo.

Asimismo, se convoca a los diferentes comercios, Pymes, pequeñas y grandes empresas locales y foráneas, emprendedores, líderes en ventas de productos por catálogo, entre otras a fin de participar de la Expo “Mujeres abriendo caminos” en conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

El objetivo es promover la empleabilidad en la mujer, donde distintas aspirantes podrán dejar su CV en cada puesto donde haya una vacante disponible y luego entrevistar a la misma.

Para más información y requisitos dirigirse a nuestras oficinas del paseo La Anónima -oficina 25- de 7 a 13 horas. o contactarse al cel. 3777/628923

AGOSTINA MONTENEGRO

Organizaciones públicas y privadas han tomado la iniciativa de ajustar el sentido de la lucha para más derechos hacia la equidad de género de manera seria. Es así que desde el municipio de Goya se organiza esta jornada en plaza Mitre.

De esta iniciativa se hicieron eco inmediato el intendente Hormaechea y el secretario de Gobierno, Pablo Fernández Spessot quienes brindaron el aval para que se genere esta doble jornada de mañana y tarde.

“Sera un espacio ferial, artístico y comunitario para el abordaje de las violencias contra la mujer y la temática en torno a la empleabilidad, se va a tratar la mujer y su inclusión

en la tecnología del conocimiento” explicó Montenegro.

Tal como el año pasado pretende ser un conversatorio donde se aborden problemáticas como acoso callejero, violencia económica y el fomento de la empleabilidad “entonces es sumamente importante poder visibilizar esto frente a los nuevos desafíos, los paradigmas económicos y ambientales actuales donde la mujer es parte fundamental. La idea es cerrar estas brechas de género, determinados rótulos como algunos trabajos que se creen que son solo para la mujer, determinadas carreras tradicionales y desarrollar la parte artística”.

“También queremos estimular esta parte porque hay muchas mujeres que lo hacen y es importante resaltarlo como una fuente genuina de empleo y darles un espacio a nuestras artistas mujeres” reiteró.

Las actividades de esta jornada extendida del 8M serán confirmadas en el marco de una conferencia de prensa a realizarse en los próximos días.

Sin embargo, adelantó que el amplio espacio de la plaza Mitre, sus diagonales y calles aledañas servirán y usarán para generar un paseo ferial y semipeatonal que se llamará “Mujeres abriendo caminos y el silencio de las que ya no están” donde se van a visibilizar obras de artes de pintores locales y foráneos, aficionados, estudiantes de artes visuales o Escuela de Artes Plásticas. La convocatoria a artistas y comerciantes estará vigente hasta los primeros días de marzo “así que los esperamos a todos en nuestra oficina del Paseo La Anónima.

EL IPT INFORMÓ EL PLAZO PARA PRESENTAR DOCUMENTACIÓN A EMPRESAS INTERESADAS EN ACOPIO DE TABACO

El área de Planeamiento y Control de Gestión del Instituto Provincial del Tabaco, informa el plazo de presentación de documentación para aquellas empresas interesadas en realizar acopio de tabaco, la campaña 23/24 vence el 15 de abril próximo.



Cabe resaltar que, en la campaña pasada, además de la Cooperativa de Tabacaleros de Productores Agropecuarios de Corrientes limitada con sede en Goya y la empresa Alliance One, se sumaron otras tres firmas como las cooperativas “Buena Vista” y “El Sauce”, además de Los Asturianos.

En la campaña tabacalera vigente, 1036 productores fueron incluidos en el padrón del IPT quienes realizaron la actualización y de esa manera poder continuar con la actividad.

La campaña anterior cerró con un total de 986.027 kilogramos de tabaco Criollo Correntino, Burley y Virginia, donde se evidenció una interesante merma debido a la falta de lluvias.

Mientras que la presente campaña se vio afectada por lluvias torrenciales ocurridas en los primeros días del año, otro efecto climático que afectó al cultivo de tabaco.

PANEL DE CONTROL

INTENDENTE SE REUNIÓ CON SECRETARIOS Y SUBSECRETARIOS PARA ANALIZAR DIAGRAMAS DE ACCIÓN DE GOBIERNO

En la mañana del martes el Intendente Mariano Hormaechea se reunió con Secretarios y Subsecretarios para continuar el trabajo con el panel de control; estas acciones forman parte del diagrama de actividades que llevan adelante las distintas áreas del municipio.

El encuentro de esta mañana fue el primero del 2024, en la continuidad de lo desarrollado en las propuestas establecidas como plan de gestión durante el 2023. Se analizaron los proyectos que están en ejecución y los objetivos que estos tienen para cada uno de ellos, en cuanto a alcances y tiempo de concreción.

El Panel de Control es una herramienta de trabajo de la actual gestión pública del municipio de Goya y sirve como guía de la



administración.

En la oportunidad se realizó un análisis de la previsibilidad económica teniendo en cuenta el contexto por el que atraviesa el país.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina